Anerkannte Deutsche Auslandsschule

Elternbrief 7

Liebe Eltern,

kurz vor den Osterferien wende ich mich nochmals an Sie mit einem Überblick über einige Aktivitäten an Ihrer Europa-Schule:

1. Frühlingsfest

Trotz des Sandsturms konnten wir am 22.03.2013 mit Schülern, Eltern und Lehrern gemeinsam unser traditionelles Frühlingsfest feiern. Bei Würstchen, Kaffee, Kuchen und diversen Aktivitäten gab es Gelegenheit zum gemütlichen Beisammensein. Unterhaltsame Beiträge der Kinder auf unserer großen Bühne sorgten für eine bunte und fröhliche Stimmung.

Ein Fest für über 1000 Teilnehmer bedeutet immer einen großen organisatorischen Aufwand. Mein besonderer Dank geht deshalb an Frau Tanja, unserer Kindergartenleiterin, die zusammen mit ihrem Ausschuss für den reibungslosen Ablauf sorgte. Ein Dank auch an alle Kolleginnen und Kollegen sowie unsere Mitarbeiter von security, Reinigung und Busabteilung für die großartige Unterstützung. Ohne unsere technische Abteilung wäre die Anmietung und Aufstellung von Tischen, Stühlen, Teppichen, Bühne, Soundsystem etc. und vor allem die schnelle Wiederherstellung nach dem Sturm und vor Beginn des Festes nicht möglich gewesen. Dankeschön!

2. Lost und found

Wie in gesonderter Mail bereits mitgeteilt werden wir die nicht abgeholten Dinge im Lost- and found-Büro in den Ferien einem Waisenhaus in New Cairo übergeben.

3. "Blaue Briefe"

Bitte denken Sie daran: an einer Deutschen Auslandsschule erhalten nur die Kinder eine Nachwarnung, deren Leistungen sich seit dem Halbjahreszeugnis deutlich verschlechtert haben.. Alle Kinder, die eine Warnung hatten, werden nicht noch einmal gesondert gewarnt.

Ich wünsche Ihnen und Ihren Kindern erholsame Ferientage und verbleibe mit freundlichen Grüßen

Dagmar Weber

Schulleiterin -

Kairo, den 26.03.2013